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Ｏさん
硬式野球部
東日本旅客鉄道株式会社
仙台支社［エリア職（車両）］
　私は通学の際に電車を利用していました。また先輩に
も誘われ「JR(東日本旅客鉄道株式会社)で働きたい」そ
う思うようになりました。就職試験に向けて、夏休み中も登
校し、志望理由の推敲や面接練習を何度も行いました。
学科試験対策としては、「とにかく基礎を覚えよう」とSPI
の教材を毎日繰り返し取り組みました。こういった経験か
ら、大変なことでも向き合い、努力すれば必ず報われるとい
うことがわかりました。入社後も大変なことがあっても向き
合い、報われるまで頑張っていきます。

Ｔさん 硬式野球部
國學院大學 経済学部・経済学科
　私は幼い頃からの夢である、プロ野球選手になるために國學院大學へ進学します。高校
在学中、親元を離れ寮で生活を送ることで、両親への感謝の気持ちを感じることができまし
た。毎日仲間と目標に向かって切磋琢磨し、お互いを高め合うことの大切さを学びました。寮
生活そして野球を通して学んできたことを胸に刻み1日1日を大切にしていきます。今まで支え
てくださった方々へ、笑顔や勇気を与えられる人になれるよう、感謝の気持ちを胸に全力を尽
くしていきます。

Ｆさん
硬式野球部

旭川市立大学 経済学部・経営経済学科
　進路達成に向け、普段の日常生活を大事に過ごしてきま
した。試験の日だけしっかりやろうとしても必ず隙が見えてしま
います。まずは普段の生活をしっかりすることを心がけました。
大変だった事は学習と部活動の両立でした。部活動は硬式
野球部に所属していました。毎日遅くまで練習する中で両立
させるメンタルの支えとなったのは髙橋滋監督の言葉です。
ミーティングを聴くと、私には何ができて何をしなければならな
いのかを必然的に考えることができます。そのことが大変な
事から目を背けず頑張れる活力へと繋がりました。大学でも
今まで培った力を活かし.精進していきます。

Ｋさん
硬式野球部

一関市職員［消防職］
　私が一関消防を志望した一番の理由は、3年間野球を通じてお世話にな
った一関市に恩返しをしたいからです。進路達成に向けて努力した事は勉強
と面接です。消防の試験は一次試験が筆記だったため、参考書を購入し、ひ
たすらSPIの勉強を繰り返しました。面接は担任の先生の他にも多くの先生
方と面接練習をし、どんな質問にも対応できるように準備をしました。後輩の
皆さん、部活に所属し進路の準備をすることは大変だと思いますが、1日1日
を大切に、進路達成に向けて頑張ってください。

Ｓさん
ダンス部・商業部
株式会社国際自動車教習所
［総合職］
　周囲の希望者が応募先を決定していく中、私はな
かなか決めることができませんでした。いろいろな職種
を探していくうち「これまで取得してきた資格を活かせ
る事務職に就きたい」と考えるようになりました。就職
試験に向けて、先生やジョブカフェの方からアドバイス
をいただき面接練習を行いました。練習の成果を十
分に発揮することができ、内定をいただくことが出来ま
した。皆さんも夢の実現に向けて頑張ってください。

Ｋさん
ダンス部・商業部
株式会社マーナーコスメチックス
［製造作業（生産ライン）］
　私は女性やメイクをする男性の方の役に立ちたいと思
い、この会社を志望しました。試験に向けて特に面接練
習をがんばりました。恥ずかしいこともあり、声が小さかった
り、わからなくなったときに上を向いてしまったりと課題がた
くさんありました。しかし、面接担当の先生やジョブカフェの
キャリアサポーターの皆様の支えもあり、試験当日には落
ち着いて面接を受けることができました。課題が沢山あっ
ても1つ１つ乗り越えれば、その度に自信がついてきます。

Ｍさん
商業部
一関信用金庫
［金融業務］

Ｈさん
商業部
大森工業株式会社
［事務係］
　私は入学当初将来どんな職業に就いたら良いか迷ってい
ました。総合ビジネスコースを選択し、商業部にも入りました。
その中でパソコンや簿記を学び資格を取得しました。この学び
の中で、それらの資格を活かせる事務職に就きたいと考えるよ
うになりました。就職試験に向けて、どんな質問をされても答え
られるように面接練習を何度もしました。試験当日、緊張はしま
したが、きちんと答えることができ、内定をいただくことができま
した。皆さんもやりたいことや目標を見つけ頑張ってください。

　私は就職に向けて検定の取得に力を入れました。総
合ビジネスコースでは様々な検定について学ぶことがで
きます。それらを生かし、自分の苦手なところを重点的に
勉強したり、過去問題を繰り返し解いたりすることで理解
を深めました。その結果、検定に合格し、新たな強みを作
ることができました。検定の知識を学ぶことができたおか
げで就職試験の際も役立てることができました。就職後
もさらに資格を活かしていけるよう頑張っていきます。

Ｓさん
株式会社フタバ平泉
 ［技能職（自動車部品生産）］

Ｓさん
岩手日産自動車株式会社
［自動車整備］

　将来は車関係の仕事に就きたいと考えていました。職場実
習では、職場の雰囲気や仕事をする大変さなどを体験しまし
た。企業様より内定をいただくために、先生方に様々な点でご
指導をいただきました。中でも、面接の際、具体的なエピソード
を盛り込むことや表情豊かに相手に話すことで印象が変わる
ことなどを学びました。先生方のアドバイスやご指導のおかげ
で、内定をいただきました。

Ｒさん
ソフトテニス部
トヨタ自動車東日本株式会社
［生産関係職］

Ｔさん
ソフトテニス部
トヨタ自動車株式会社 本社
［生産関係職］

　私は進路を決めるにあたり、「将来性」について重要
視しました。昨今、AI化が進んでおり、将来自らの仕事
がとられないかが心配でした。その点、私が就職する企
業は常に最新の技術が求められるため、将来性がある
と考えました。またトヨタグループの企業なので、ライバ
ル企業に対しても引けを取らないと思いました。皆さんも
様々な視点から自分の進路について考えてみましょう。

　自動車製造に携わる仕事に就きたいと思い、様々な企
業を調べた中でやりがいや福利厚生、会社でもソフトテニ
スを続けられ、仕事とプライベートを充実させることができ、
自分に一番合っている会社だと思い、選択しました。進路
達成に向け、面接で自分の意思を伝えられるよう努力しま
した。最初は不安なことばかりでしたが、先生方にサポート
していただいたことで自信をもって試験に臨めました。

　就職先を選択するにあたり、先生方や家族に相談を重ね、たく
さんのアドバイスや励ましの言葉をいただきました。次第に自分の
長所や、将来像を考えることができ、入りたい企業を選択すること
ができました。面接試験は少し不安でしたが、先生方やジョブカフ
ェの方 と々たくさん練習をしたり、友人にもアドバイスをもらいまし
た。その結果、第一志望の就職先から内定をいただくことができま
した。学校生活で身に付けた様々なことを就職先でも活かして頑
張っていきたいと思います。

令和6年度就職先（全コース対象）

【一関管内】株式会社アステックコーポレーショ
ン岩手工場／いすゞ 自動車東北株式会社／一
関信用金庫／岩手日産自動車株式会社／いわ
て平泉農業協同組合／AGCグラスプロダクツ
株式会社一関工場／SWS東日本株式会社／大
森工業株式会社／特定非営利活動法人ケアセ
ンターいこい／株式会社ゲン・コーポレーション
／株式会社国際自動車教習所／株式会社佐々
木組／有限会社東和警備保障／株式会社ニチ
イ学館／株式会社フタバ平泉／株式会社プレ
ステージ・インターナショナル岩手BPOフォート
レス／株式会社マーナーコスメチックスくりこ
ま高原 藤沢事業所【岩手県内】株式会社おてん
とさん／KESEN ROCK FREAKS／白石食
品工業株式会社／セコム株式会社／トヨタ自動
車東日本株式会社／東日本旅客鉄道株式会社
盛岡支社【宮城県内】株式会社エムジー／株式
会社ソシエ・ワールド／トヨタ自動車東日本株式
会社／東日本旅客鉄道株式会社仙台支社／医
療法人財団明理会西仙台病院【関東・その他】株
式会社オオゼキ／関西タクト株式会社／株式会
社スターレイプロダクション／seju-GROVE株
式会社／東京電力ホールディングス株式会社／
株式会社東横イン電建／トヨタ自動車株式会社
／日鉄テックスエンジン株式会社東日本支店
【公務員】一関市職員　消防職／航空自衛隊　
自衛官候補生
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